

l'une au coin des rues Beaubien et Bordeaux, et l'autre au coin des rues de Lorimier et Bellechasse.

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

5.—Il est

Résolu: De demander à l'Ingénieur en Chef de faire rapport sur la manière dont le contrat Harris, pour la construction de l'égout collecteur du quartier Mont-Royal, est exécuté.

6.—Vu que des erreurs se sont glissées dans la préparation des avis publics, concernant les rôles de cotisations spéciales pour l'expropriation de la rue de la Montagne, et vu l'absence de l'officier chargé d'entendre et de juger sommairement toutes les objections qui peuvent être faites, il est

Résolu: Que de nouveaux rôles soient préparés, et que M. John R. Barlow, Ingénieur Surintendant de la Voirie, soit l'officier chargé de la préparation desdits rôles de cotisations spéciales, conformément à la loi, et qu'à cet effet, la résolution du 7 août dernier chargeant M. Geo. Janin de la préparation desdits rôles, soit rescindée et annulée à toutes fins que de droit.

7.—Soumise une requête d'électeurs du quartier Bordeaux, demandant de faire faire des travaux d'aqueduc sur le chemin Crémazie.

Résolu: De référer à l'Ingénieur Surintendant de l'Aqueduc pour rapport sur l'opportunité de la demande.

8.—Soumise deux séries de mandats aux montants respectifs de \$8,120.37 et \$5,294,953.87, suivant listes certifiées.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

9.—Le Dr Louis Laberge, représentant la Succession Barrette, se présente devant le Bureau au sujet des dommages causés au mur de la propriété de ladite succession située sur la partie récemment ouverte du Boulevard Saint-Laurent.

Résolu: De donner instructions à l'Ingénieur en Chef (M. Chaussé), de faire rapport sur le coût des réparations à faire au mur de ladite propriété.

10.—Soumise une demande du Contrôleur et Auditeur de la Cité, pour autorisation de prendre sa vacance annuelle, à partir de lundi prochain.

Résolu: D'accorder ladite autorisation.

11.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, sur la demande de Madame Veuve Robert Rolston, pour le paiement d'une indemnité de \$600.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

12.—(15728) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'accorder à M. Jos. Sawyer, le permis de construire un entrepôt privé pour deux automobiles sur le lot portant le No cad. 1589, subd. 9 du quartier Saint-André, No 407 rue Guy.

13.—(15738) Sur recommandation de l'Ingénieur Surintendant de la Voirie, il est

Résolu: D'autoriser la remise des dépôts suivants à la Warner-Quinlan Asphalt Company:

Pavage de la rue Amesbury, de Dorchester au sud	\$ 175
Pavage de la rue Peel, de Sherbrooke à l'avenue des Pins	2,000
Pavage de la rue Drummond, de Sherbrooke à l'avenue des Pins	1,900
	\$4,075

14.—(15737) Sur recommandation de l'Ingénieur Surintendant de la Voirie, il est

Résolu: D'autoriser la remise à la Sicily Asphaltum Paving Company, d'un dépôt de \$1,900, en rapport avec le pavage de la rue de Gaspé, de la rue MacGuire aux voies du Pacifique

15.—(15740) Sur recommandation du Chef du Département des Incendies, il est

Résolu: De nommer M. Jos. Décarie à la position de mécanicien, au salaire de \$1,000 par année, en remplacement de M. Geo. Ducharme, démissionnaire, ladite nomination devant prendre effet à compter du 15 septembre courant.

streets and the other at the corner of de Lorimier and Bellechasse streets.

Resolved: That said recommendation be approved.

5.—It was

Resolved: That the Chief Engineer be requested to report on the manner in which the Harris contract, for the construction of a main sewer in Mount-Royal Ward, is being carried out.

6.—As errors have slipped in the preparation of the public notices, concerning the special assessment rolls "re" expropriation of Mountain street and in view of the fact that the officer upon whom it devolves to bear and deal with all the objections which may be made, it was

Resolved: That new rolls be prepared, and that Mr. John R. Barlow, Engineer Superintendent of the Road Department, be appointed to prepare the special assessment rolls, according to law, and to that end, that the resolution of the 7th August last entrusting Mr. Geo. Janin with the preparation of said rolls, be rescinded and annulled to all intents and purposes.

7.—Submitted a petition from the electors of Bordeaux Ward, asking that water mains be laid on Crémazie Road.

Referred to the Engineer Superintendent of the Water Department for a report on the advisability of granting said request.

8.—Submitted warrants amounting respectively to \$8,120.37 and \$5,294,953.87, as per certified lists.

Resolved: That payment of same be authorized.

9.—Dr. Louis Laberge, representing the Barrette Estate, appeared before the Board anent the damages caused to the wall of the said Estate's property, situated on that part of St. Lawrence Boulevard, recently opened.

Resolved: That instructions be given to the Chief Engineer (Mr. Chaussé) to report on the cost of the repairs which the wall of the said building requires.

10.—Submitted an application from the City Comptroller and Auditor for authorization to take his annual holidays from Monday next.

Resolved: That said authorization be granted.

11.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department on application from Mrs widow Robert Rolston for an indemnity of \$600.

Referred to the Law Department for a report.

12.—(15728) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That Mr. Jos. Sawyer be granted permission to erect a private garage for two automobiles on lot bearing Cad. No. 1589, subd. 9 of St. Andrew Ward, No. 407 Guy street.

13.—(15738) On the recommendation of the Engineer Superintendent of the Road Department, it was

Resolved: That the refund of the following deposits to The Warner Quinlan Asphalt Company be authorized:

Paving of Amesbury street, from Dorchester South	\$ 175
Paving of Peel street, from Sherbrooke to Pine Avenue	2,000
Paving of Drummond street, from Sherbrooke to Pine Avenue	1,900
	\$4,075

14.—(15737) On the recommendation of the Engineer Superintendent of the Road Department, it was

Resolved: To authorize the refund to the Sicily Asphaltum Paving Company of a deposit of \$1,900 made in connection with their contract for the paving of de Gaspé street, from MacGuire street to the C. P. R. tracks.

15.—(15740) On the recommendation of the Chief of the Fire Department, it was

Resolved: That Mr. Jos. Décarie be appointed machinist at a salary of \$1,000 per annum, vice Mr. Geo. Ducharme, who has resigned, the said appointment to take effect on the 15th September instant.